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OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 IMPIANTI SPORTIVI IN DISUSO 

 
PREMESSO CHE 

nel corso degli ultimi 3 anni i sottoscritti consiglieri comunali hanno presentato dieci interrogazioni per avere 
informazioni sugli impianti sportivi in disuso ed in particolare il bocciodromo, la piscina, i campi sportivi Borello e 
Montanaro, sollecitando il rispristino della loro funzionalità; 
 

CONSIDERATO CHE 
ad oggi i suddetti impianti sportivi continuano ad essere in stato di disuso e l’amministrazione comunale non ha 
effettuato alcun investimento o attività per permettere l’utilizzo degli stessi; 
 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO IL SINDACO E LA GIUNTA PER CONOSCERE 
 

1. se è intenzione di questa amministrazione intervenire sugli impianti sportivi per consentire il loro utilizzo; 

2. quali interventi e attività sono previsti per ogni singolo impianto e quando saranno eseguiti. 
  

 

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 

 

 


